



CINÉ-CLUB FRANCISCAIN

2023/2024

1 mardi par mois, de 20h15 à 22h45
et 1 dimanche par trimestre, de 17h à 19h30.

Projection suivie d'un commentaire et d'une discussion.

- dimanche 1er octobre 2023 *Les figures de l'ombre*
- mardi 17 octobre *Apprendre à t'aimer*
- dimanche 12 novembre *Le voile des illusions*
- mardi 28 novembre *Rosy*
- dimanche 10 décembre *La pourpre et le noir*
- mardi 9 janvier 2024 *Terres de Marie*
- dimanche 21 janvier *Mère Térésa,
il n'y a pas de plus grand amour*
- dimanche 4 février *Patients*
- dimanche 10 mars *Le cardinal*
- mardi 19 mars *Un cœur de père*
- mardi 2 avril *Notre-Dame brûle*
- dimanche 28 avril *Reste un peu*
- dimanche 26 mai *Les misérables*
- mardi 4 juin *Claire et François*
- mardi 11 juin *Claire et François*

Figures de l'ombre

Ce film récent de 2016 revient sur le parcours de Katherine Johnson et de ses coéquipières de la NASA, des femmes noires extraordinaires qui sont restées des inconnues du grand public pendant des décennies jusqu'à ce que Barak Obama les mettent en lumière. Ce film de Theodor Malfi est l'adaptation du livre (éponyme) de Margot Lee Shetterly, qui retrace la vie de ces femmes courageuses et battantes de la fin des années 50. Comment à l'heure de la ségrégation imaginer des ingénieurs noirs leaders au sein d'un groupe de recherche où seuls des hommes blancs s'écoutent, s'épaulent. Comment ne pas deviner quel courage et persévérance et désespoirs aussi de ces leaders, des femmes ! Des femmes noires qui sont des petites mains (des calculatrices) et qui deviennent les cerveaux de ces matheux du programme Mercury... 1962 ! Dans un État du sud la Virginie, elles font bloc se soutiennent et démontrent par leurs répliques intelligentes qu'elles sont les meilleures. Katherine Johnson, qui vérifie les calculs d'une machine IBM avant l'embarquement pour l'espace de John Glenn, Dorothy Vaughan, chargée de la programmation et Mary Jackson aérodynamicienne. Le jeu des trois actrices est juste et Kevin Costner, le responsable de la NASA, les met justement à leur place un peu timidement parfois mais aussi reconnaissant la valeur de leur travail, ainsi que le mot de la fin le souligne .

Apprendre à t'aimer :

Téléfilm réalisé par Stéphanie Pillonca. Diffusé le 8/09/2020 sur M6

Frank et Cécile attendent leur premier enfant. Seulement, après l'accouchement, le médecin leur annonce que leur fille est porteuse de trisomie 21. Alors que Cécile se démène avec l'enfant, Frank délaisse sa femme et sa fille, car il a honte. Parviendra-t-il quand même à accepter sa fille?

Le voile des illusions :

Film sino-américain réalisé par John Curran. Sortie en 2006

A Londres, en 1923, Kitty accepte d'épouser Walter Fane, un brillant médecin bactériologiste tombé amoureux d'elle. Mariés, ils rallient la Chine où Walter mène ses recherches. A Shanghai, Kitty s'ennuie et ne tarde pas à tomber dans les bras du vice-consul, un homme également marié. Walter découvre leur liaison. Quand le choléra frappe un village éloigné, il se porte volontaire et exige que Kitty l'accompagne.

Tandis que Walter, profondément meurtri, se mure dans un profond mutisme et s'immerge dans sa mission, Kitty connaît l'isolement et une vie précaire dans une région où le choléra provoque une hécatombe

Rosy :

Un film de Marine Barnérias. Sortie : janvier 2022

Marine Barnerias n'a que 21 ans quand elle apprend en 2015 qu'elle est atteinte

d'une sclérose en plaques. Le choc de l'annonce, l'urgence de la situation et le besoin de prendre une décision quant au traitement à suivre la poussent à trouver une solution en elle... Elle décide de partir pour un long voyage initiatique dans 3 pays : la Nouvelle-Zélande pour redécouvrir son corps, la Birmanie pour apaiser son esprit et la Mongolie pour renouer avec son âme. À travers des expériences inoubliables, Marine part à la rencontre d'elle-même et d'un nouvel équilibre avec cette sclérose qu'elle surnomme Rosy.

La pourpre et le noir

La cité du Vatican créée en 1929. Créée, DIX ANS, à peine avant le début de la guerre, de la coalition nazie "Hitler-Mussolini". Les accords de Latran reconnaissent et exigent la neutralité de la cité papale...et donc la cité n'a jamais été occupée au prix d'un silence indispensable des responsables de cette inclusion romaine (pape y compris) ... Cette cité fut aussi un refuge pour des soldats évadés, des juifs menacés, des étrangers, des italiens résistants...et cela même dans la période d'occupation de Rome par les allemands.

Ce film raconte les difficultés et l'engagement d'un prêtre irlandais, "un monsignori" pour assurer la protection de ces réfugiés. Un "monsignori" démasqué par le SS allemand, mais, tel un "Robin des bois", il ne se laissera pas prendre...

Il faut découvrir sa belle histoire, celle du prêtre, qui avec courage risque sa vie, qui finira par donner ce qu'on lui avait refusé, qui pardonne, qui convertit...

Excellents acteurs, en tout premier lieu Gregory Peck.

Terres de Marie :

Un film de Juan Manuel Coteló. Sortie : 13/02/2021

L'avocat personnel du Diable doit partir en mission à travers le monde. Il doit enquêter sur les millions de personnes qui continuent de parler avec Jésus-Christ, de prier la Vierge Marie et de considérer Dieu comme un Père. Cet avocat va recueillir de nombreux témoignages. Il va découvrir d'incroyables récits de vies, toutes transformées par une mystérieuse rencontre. D'où peuvent venir tous ces miracles ? Les certitudes de l'avocat vont-elles survivre à ce voyage au cœur de la foi ?

Mère Teresa :

Film documentaire réalisé par David Naglieri. Sortie le 28/04/2023

Un documentaire qui offre un accès sans précédent aux archives institutionnelles et aux apostolats des Missionnaires de la Charité. Il révèle avec quel dévouement infatigable Mère Teresa a servi toute sa vie le Christ et les pauvres et dévoile l'impact extraordinaire qu'elle a eu sur le monde entier jusqu'à aujourd'hui.

Patients :

Comédie dramatique réalisée par Fabien Marsaud, dit Grand Corps Malade et Mehdi Idir. Sortie en 2017

Se laver, s'habiller, marcher, jouer au basket, voici ce que Ben ne peut plus faire à son arrivée dans un centre de rééducation après un grave accident. Ses nouveaux amis sont tétra, para, trauma crâniens. Ensemble ils vont apprendre la patience. Ils vont résister, se vanter, s'engueuler, se séduire mais surtout trouver l'énergie pour réapprendre à vivre. Ceci est l'histoire d'une renaissance, d'un voyage chaotique fait de victoires et de défaites, de larmes et d'éclats de rire, mais surtout de rencontres : on ne guérit pas seul...

Le Cardinal :

Film dramatique américain réalisé par Otto Preminger adapté du roman de Henri Morton Robinson. Sortie en 1963

A Rome en 1939, Stephen Fermoy est ordonné cardinal. A cette occasion, il se souvient des principales étapes de sa vie. Natif de Boston, il seconde en 1917 le responsable d'une petite paroisse. Mais l'archevêque Glennon l'envoie au fin fond du Canada, où il devient le secrétaire particulier d'un prêtre malade. Lorsque sa soeur meurt en couche, il remet en question sa vocation sacerdotale.

Un cœur de père :

Un film documentaire de Andres Garrigo. Sortie : 19/03/2023

Qui est vraiment Joseph de Nazareth ? Est-il toujours à l'œuvre aujourd'hui ?

Partez à la découverte de ce charpentier discret et silencieux au cours d'une vaste enquête dans différents sanctuaires répartis sur les cinq continents, à la rencontre de témoins dont la vie a basculé grâce à Saint Joseph.

Notre Dame brûle :

Film réalisé par Jean-Jacques Annaud. Sortie le 16/03/2022

La reconstitution heure par heure de l'in vraisemblable réalité des événements du 15 avril 2019 lorsque la cathédrale Notre-Dame de Paris subissait le plus important sinistre de son histoire. Et comment des femmes et des hommes vont mettre leurs vies en péril dans un sauvetage rocambolesque et héroïque.

Claire et François :

Film de Fabricio Costa Sortie : le 4/07/2023

Début du XIII^{ème} siècle, la ville d'Assise en Italie. Au sein de la ville, des conflits sociaux conduisent à une guerre civile, la jeune Claire et le jeune François sont ennemis de naissance : il est le fils d'un riche marchand, elle descend d'une famille patricienne. Lorsqu'ils se rencontrent pour la première fois, ils comprennent très vite que leurs destins seront fortement liés. Alors que la ville entière pense que François est fou, Claire est la première à lire dans son cœur et décide de le suivre. C'est le début d'une grande histoire : une communion d'âmes qui les mènera tous deux à la sainteté.